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          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка системы управления рисками для участника финансового рынка (на примере Банка ВТБ (ПАО))». Данная работа посвящена разработке системы рекомендаций по улучшению управления рисками на предприятии ПАО “Банк ВТБ”. В процессе исследования были решены следующие задачи: 1. Определение понятия риска и составление классификации рисков. 2. Обзор компании ПАО “Банк ВТБ”. 3. Оценка финансового положения компании ПАО “Банк ВТБ”. 4. Анализ рисков ПАО “Банк ВТБ”. 5. Выявление слабых сторон в процессе управления рисками компанией. 6. Предложение управленческих решений по улучшению работы системы управления рисками. Основным аспектом работы стал анализ кризисной для Банка ситуации, в которой он оказался из-за попадания в санкционный список. А также было рассмотрено то, где система управления рисками смогла справиться с возникшими рисками, а где допустила ошибки. Результатом работы стала разработка для ПАО “Банк ВТБ” рекомендаций по улучшению системы управления рисками в период кризисной ситуации, которые были предложены к внедрению.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Development of a risk management system for a financial market participant (on the example of VTB Bank (PJSC))”. This work is devoted to the development of a system of recommendations for improving risk management at the enterprise of PJSC Bank VTB. During the research, the following tasks were solved: 1. Defining the concept of risk and compiling a risk classification. 2. Overview of the company PJSC "Bank VTB". 3. Assessment of the financial position of PJSC “Bank VTB”. 4. Risk analysis of PJSC “Bank VTB”. 5. Identification of weaknesses in the company's risk management process. 6. Proposal of management decisions to improve the operation of the risk management system. The main aspect of the work was the analysis of the crisis situation for the Bank, in which it found itself due to being included in the sanctions list. And also it was considered where the risk management system was able to cope with the risks that had arisen, and where it made mistakes. The work resulted in the development of recommendations for VTB Bank PJSC on improving the risk management system during a crisis situation, which were proposed for implementation.
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